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令和５年鋸南町教育委員会 第１回定例会議事録 

 

1. 日 時 令和５年１月１９日（木）午後２時００分～午後２時４０分 

 

2. 場 所 鋸南町立中央公民館 ２階会議室 

 

3. 出席委員 教育長 富永 安男 教育長職務代理者 山野 正人 

 委員 篠原 恭惠 委員 伊藤 尚徳 

 

4. 出席職員 教育課長 福原 規生  主任指導主事 工藤 司  

 教育総務室長 笹生 いつ子 生涯学習室長 笹生 浩樹 

 

5. 開 会 富永教育長が開会を宣言 

 

6. 議事録署名人の指名   富永教育長が山野委員を指名 

 

7. 議事録の承認 令和４年１２月１５日開催の第１３回定例会議事録について承認 

 

8. 会議の傍聴 傍聴者なし 

 

9. 教育長の報告  

鋸南町部活動地域移行協議会（仮称）について、スポーツ庁が示したガイドライン

に沿って中学校部活動の地域移行を進めていくつもりである。 

安房郡市内中学校部活動の状況は、生徒数の割に部活動数が多いと感じられる学

校もある。 

日本教育新聞の社説欄に「教職員のゆとりある人生実現を」という記事があった。

この趣旨は、運動部でも文化部でも生徒の好きな種目をやらせたら良い。併せて教職

員も自分の好きなスポーツに取り組んだら良いという内容。自分も同感で、その他に、

中学校入学時に部活動が始まるからと習い事を辞めてしまう生徒がいる。そういう生

徒たちの習い事は、何とか継続できないかと思っていた。今までの全員部活動に入る

という、やや強制的な部分を、これからは帰宅部もあっても良いし、社会体育や地域
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スポーツに参加して、自分の得意な種目を伸ばしていくべきではないかと思っている。 

部活動の地域移行は、かなり難しいとは思うが、我が町は計画に示されたとおり、

粛々と進めていきたい。これには教育委員の皆様にもご協力いただきたい。 

 

10. 議 事 

（１）議決事項 

①議案第１号 鋸南町学校給食センター管理運営規則の一部改正について 

・笹生教育総務室長から、議案について、令和５年４月１日から学校給食費を幼児・

児童は月額４，７００円に中学校生徒と職員は５，３００円に改定。日割は、幼

児・児童は２７０円に、中学校生徒と職員は３００円にしようとする旨説明がな

された。 

特に質疑はなく、全会一致で可決された。 

 

②議案第２号 特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一

部改正について 

・福原教育課長から、議案について、条例別表の学校評議員を削除し，学校運営協

議会委員を加え、日額を８，５５０円と定めたい旨説明がなされた。 

（質疑等） 

伊藤委員から、「報酬額の国基準などはあるのか。」との質疑に対し、 

福原教育課長から、「市町で定めている。学校運営協議会委員は社会教育委員や

文化財審議会委員と同額にした。」との答弁がなされ、全会一致で可決された。 

 

11. 報告事項 

(1)行事の後援の承認について 

・笹生教育総務室長から、行事の後援承認は前回の定例会以降１件だった旨、報告

がなされた。 

 

(2)各担当からの報告について 

①工藤主任指導主事から、幼稚園・小中学校の様子.行事についての報告・説明がな

された。 

②笹生生涯学習室長から、社会教育バスの更新について、生涯学習室関係のイベン
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トについて、日本遺産候補地域活性推進協議会事業について、報告・説明がなさ

れた。 

③笹生教育総務室長から、学校給食調理配送業務の契約更新日程について、報告・

説明がなされた。 

④福原教育課長から、鋸南町読み聞かせ講座開催についての報告・説明がなされた。 

 

12.  その他 

 ①笹生教育総務室長から、今後の行事日程について、別紙説明資料により報告・説明がな

された。 

 ②富永教育長から、４月定例会日程について協議があり、４月２０日木曜日中央公民館で

開催することに決定した。 

 

13.  閉 会  富永教育長が閉会を宣言 

 

 

 以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

令和５年２月１６日  

 

 

鋸南町教育委員会  教 育 長  富 永 安 男 

  教 育 委 員  山 野 正 人 

議 事 録 作 成  事 務 局  笹 生  い つ 子 

  


